

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Berdasarkan data hasil penelitian tentang “ Pengaruh pemahaman ilmu tajwid terhadap kemampuan membaca al-Qur’an santri di Madrasah Diniyah Pondok Pesantren Salaf Raudlotul Qur’an Mangkang Kulon Tugu Kota Semarang”, serta sesuai dengan perumusan masalah yang ada maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pemahaman ilmu tajwid santri di Madrasah Diniyah Pondok Pesantren Raudlotul Qur’an Mangkang Kulon Tugu Kota Semarang termasuk dalam kategori “Baik”. Nilai tertinggi yang diperoleh yaitu  $H = 100$  sedangkan nilai terendahnya yaitu  $L = 50$  dan diperoleh nilai rata-rata yaitu 85,50 yang berada pada interval 85 – 92.
2. Kemampuan membaca al-Qur’an santri di Madrasah Diniyah Pondok Pesantren Raudlotul Qur’an Mangkang Kulon Tugu Kota Semarang termasuk dalam kategori “Baik”. Nilai tertinggi yang diperoleh yaitu  $H = 96$  sedangkan nilai terendahnya yaitu  $L = 52$  dan diperoleh nilai rata-rata yaitu 77,71 yang berada pada interval 71 – 82.
3. Korelasi antara pemahaman ilmu tajwid dengan kemampuan membaca al-Qur’an santri di Madrasah Diniyah Pondok Pesantren Salaf Raudlotul Qur’an Mangkang Kulon Tugu Kota Semarang dapat dilihat  $r_{xy}$  yang diperoleh yaitu 0,513. Dimana  $r_{xy}$  lebih besar dari  $r_{tabel}$  pada taraf signifikansi 5% yaitu 0,374 dan taraf signifikansi 1% yaitu 0,478. Dengan demikian  $r_{xy} > r_{tabel}$  yakni  $r_{xy} = 0,513 > r_{tabel} 5\% = 0,374$  dan  $r_{xy} = 0,513 > r_{tabel} 1\% = 0,478$ . Hal ini menunjukkan bahwa kedua variabel tersebut memiliki korelasi yang signifikan. Dengan demikian dapat disimpulkan adanya korelasi yang signifikan antara pemahaman ilmu tajwid dengan kemampuan membaca al-Qur’an satri di Madrasah Diniyah Pondok Pesantren Salaf Raudlotul Qur’an Mangkang Kulon Tugu Kota Semarang.

## B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari peneliti, peneliti memberikan saran terkait dengan terwujudnya hipotesis dalam penelitian ini yaitu:

### 1. Bagi Santri

Hendaknya para santri lebih bersungguh-sungguh dalam mempelajari dan memahami ilmu tajwid, serta mengimplementasikan ketika melafadkan ayat-ayat al-Qur'an. Dengan demikian, kelancaran dalam membaca al-Qur'an santri dapat membaca al-Qur'an dengan lancar dan disertai dengan ilmu tajwid yang baik dan benar.

### 2. Bagi Pondok Pesantren

Secara Praktis, hasil penelitian ini dapat dijadikan masukan bagi madrasah pondok pesantren yang terkait dalam meningkatkan kualitas lembaga, khususnya pada ngaji sorogan santri pondok pesantren Raudlotul Qur'an untuk meningkatkan pemahaman ilmu tajwid dan kelancaran dalam membaca al-Qur'an.

### 3. Bagi Asatidz

Hasil penelitian ini dapat dijadikan masukan agar para *asatidz* bisa memperhatikan lagi dan meningkatkan bacaan para santri dalam membaca al-Qur'an, serta memberikan motivasi serta arahan dalam memahami ilmu tajwid dan membantu para santri agar membaca al-Qur'an secara lancar dan baik dan bisa menambah semangat para santri untuk memahami mempelajari dan membaca al-Qur'an.

## C. Kata Penutup

Dengan mengucapkan syukur *Alhamdulillah* yang telah melimpahkan berkat, rahmat, taufiq, dan hidayahNya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih peneliti sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu proses pelaksanaan penyusunan skripsi ini dari awal hingga akhir. Semoga bantuan baik berupa do'a, materi, maupun tenaga dan

pikiran yang telah diberikan kepada peneliti mendapat balasan dan diterima sebagai amal yang baik dihadapan Allah SWT.

Penulis menyadari menyadari sepenuhnya bahwa dalam penulisan dan pembahasan skripsi ini masih banyak kekurangan, baik dari segi bahasa, sistematika maupun analisisnya. Hal tersebut semata-mata bukan kesengajaan penulis, namun keterbatasan kemampuan yang penulis miliki, karenanya peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak demi kelengkapan dan kesempurnaan skripsi ini.

Penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan sumbangan yang positif bagi ilmu pengetahuan dan khasanah bagi dunia pendidikan sekaligus dapat menambah wawasan bagi para pembaca. Akhirnya, semoga skripsi ini dapat memberi manfaat bagi penulis dan bagi para pembaca pada umumnya. *Amiin.*

